

# Protokoll der Sitzung des Pfarrausschusses Rath/Heumar vom 26.03.2014

Dauer: 19.30 Uhr bis 20.45 Uhr

Ort: Pfarrheim St. Cornelius

## TOP Gegenstand

### Einführung

Frau Demerath führte in die Sitzung ein.

### 1 Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll wurde nach Korrektur der Terminangaben in TOP 6 bzw. TOP 13 ohne Gegenstimmung genehmigt.

### 2 Fronleichnam 19.06.2014

#### a) Prozessionsweg:

Im folgenden eine Kurzbeschreibung des Wegverlaufs:

Pfarrwiese (St. Cornelius, Hl. Messe) – Eiler-Straße – Veilchenweg – Erikaweg – Kita St. Cornelius (Moosweg, STATIO) – Röttgensweg (über Autobahnbrücke) – Matthias-Müller-Weg (über die Bahngleise) – Einmündung Karl-Schüßler-Str. (STATIO, Treffen mit der evangelischen Gemeinde) – Matthias-Müller-Weg – Fockerweg – Friedhof (über die Bahngleise zur Trauerhalle, STATIO vor der Trauerhalle) – Rückweg zur Kirche

#### b) Organisationsteam „Fronleichnam“

Fr. Demerath, Hr. Ingendahl, Fr. Kastenholz, Hr. Müller

Fr. Kiefer bittet darum, in dieser Sache auf den Email-Verteiler gesetzt zu werden.

### 3 Ökumenisches Sommerfest 31.08.2014

#### Organisationsteam „Ökumenisches Sommerfest“:

Hr. Pastoors, Hr. Didden, Hr. Ingendahl, Hr. Müller, ein(e) Messdiener-Vertreter/in

Ein Vorbereitungstreffen ist für den 3.4.2014, 20 Uhr, im Pfarrheim St. Cornelius angesetzt.

### 4 Bericht aus dem Pfarrgemeinderat

Herr Wilbertz berichtet aus der Sitzung des PGR vom Vortag.

Die Protokolle der Sitzungen des PGR sowie die Protokolle aller Pfarrausschuss-Sitzungen werden den Mitgliedern der Gremien vom Pastoralbüro zur Kenntnis zur Verfügung gestellt.

### 5 Nachrichten aus der Gemeinde : Rückblick und Ausblick

#### Karneval

Die Sitzungen der kfd sind gut und erfolgreich verlaufen.

Die Messdiener, das Montessori Kinderhaus sowie die KGS Forststraße sind im Brücker Karnevalszug mitgegangen.

#### Passionsweg 16. März 2014

Es waren ca. 20 Teilnehmer am Passionsweg. Durch den zur Verfügung gestellten Flyer mit genauen Zeitangaben zu den einzelnen Stationen wurde die Möglichkeit geboten, den Passionsweg auch an Teilstrecken mitzugehen. Dies wurde positiv aufgenommen.

## Ewiges Gebet 22. März / 23. März 2014

Die neue Form der „Gebetskette“ wurde insgesamt positiv aufgenommen. Es sind alle Zeiten vergeben worden, einige wurden sogar doppelt belegt. Für die älteren Gemeindemitglieder ist diese neue Form des ewigen Gebets noch ungewohnt.

Die Öffnung der Erlöserkirche tagsüber fand positive Resonanz.

Es wird angeregt, zukünftig Vorschläge zur Ausgestaltung dieser 20-minütigen Gebetszeiten anzubieten.

### Hungertuch :

Im Pfarrbrief stellt Herr Schiel sein Projekt „Hungertuch für das Roncalli-Land“ vor. Ziel ist die gemeinsame Gestaltung eines „Roncalli-Hungertuchs“ für das nächste Jahr.

### Karwoche und Ostern:

Frühschichten und Osterfeuer sind organisiert. Die Agape wird von der evangelischen Gemeinde gestaltet.

### Erstkommunion-Messen:

Fr. Rohmann bzw. Fr. Demerath werden jeweils eine Fürbitte in St. Cornelius bzw. in der Erlöserkirche übernehmen.

### Pfarrbrief:

Die Veröffentlichung der Kommunionkinder im Pfarrbrief wurde sehr positiv aufgenommen. Es wird angeregt, auch wieder die Verstorbenen der Gemeinde in den Pfarrbriefen aufzunehmen, auch wenn diese Veröffentlichung durch das zweimalige Erscheinen im Jahr nicht zeitnah gelingen kann.

Die Mitglieder des Pfarrausschusses in Rath/Heumar sind unter Angabe der privaten Email-Adressen veröffentlicht worden. Damit sind einige Mitglieder nicht einverstanden und es soll darauf geachtet werden, dass diese privaten Angaben in Zukunft nicht mehr im Pfarrbrief veröffentlicht werden.

Es wird darum gebeten, die Redaktionstermine bzw. Themen der Pfarrbriefe zukünftig frühzeitig bekannt zu geben, um die Beteiligung der Gemeinde mit interessanten Artikeln oder Fotos am Pfarrbrief zu fördern.

Die Aufnahme von wichtigen Terminen (z.B. Basare o.ä.) in den Pfarrbrief (ggf. auch durch Einlegeblätter) ist erwünscht.

### Pfadfinder:

Die Pfadfinder bedanken sich herzlich bei der Gemeinde St. Cornelius für die gebotene Übernachtungsmöglichkeit im Pfarrheim.

## **6 Jahresthema „Begrüßung der Neubürger“**

Eine Begrüßungsschrift ist in Arbeit.

Ziel ist es, aktiv (von der Gemeinde aus) Kontakt zu den Neubürgern aufzunehmen.

Die Mitglieder des Pfarrausschusses sind aufgefordert, ihre Ideen dazu in der nächsten Pfarrausschuss-Sitzung vorzustellen.

## **7 Ergänzungen und Anregungen**

Pfadfinder-Altkleidersammlung: 20.09.2014.

Nächste Sitzung des Pfarrausschusses:

11. Juni 2014, 19.30 Uhr im Pfarrheim St. Cornelius